
令和６年度第 4回大竹市子ども・子育て会議 意見聴取結果一覧 

【意見聴取事項】 
（１）第三期大竹市子ども・子育て支援事業計画の策定について 

No. 対象 意見 計画への対応等 

１ 資料２ 
⚫ 母子健康づくりのところの、母子健康手帳交付時に妊婦と接し不安や疑問を軽減するとありますが、
とくに出産が初めての妊婦さんは、はじめはまだ疑問さえもわからず、長い 10 ヶ月の妊婦生活の
中で疑問や不安がどんどんでてきます。なので交付時の初めのときだけでなく、妊婦生活中に気軽
に相談できる窓口の案内があればいいと思います。 

 今後の施策の展開におい
て、参考とさせていだきます。 

２ 資料１ ⚫ 基本理念の文章はわかりやすくなっており良いと感じた。 － 

３ 資料１ 
⚫ P37 で子ども医療費助成事業の項目が今回の案で削除されているのは、どのような理由があっての
ことなのか？ 

本事業の趣旨として「経済
的負担の軽減」が適当と考え、
Ｐ47へ掲載しました。 

4 資料１ 

資料２ 

⚫ 乳児家庭全戸訪問には、保健師による乳児期の訪問だけでなく、主任児童委員・民生委員による３
か月時の訪問も行っており、市からの委託及び連携して行っていると認識しているが、今回の事業
計画内で一言も触れられていないのはどういう理由からなのか。（例：資料 1、P36，P60）自ら申
告するのはどうかとも感じるが、子育て支援の一端を担うべく使命を持って行っているのでぜひ言
及をお願いしたい所存である。 

資料 1，2共に事業実施者を
「保健師や民生委員・児童委
員、主任児童委員などが、」に
変更しました。 

５ 全体 
⚫ 子ども・子育て会議に出席された各担当部署の皆さまに限らず、公園を管理している都市計画課、
児童対象の環境教育を開催している環境整備課など、一見関係のなさそうな部署にも本会議の趣旨
をご理解いただき、県内トップレベルの子育て支援が市を挙げて取り組まれるようよろしくお願い
いたします。 

 今後の施策の展開におい
て、参考とさせていだきます。 

６ 資料１ 
⚫ P52 交通安全活動の推進について 
毎年合同点検の実施を継続とありますが、本町２丁目の本通り等は道幅も狭く通勤の車がスピード
を出しとても危険です。（地域の方々から声もあがっています）ボランティアで私達も見守り活動を
していますが、子供達の通学時間には車を一方通行にしてもらってもいい程の状態です。他にも危
険な場所はあるのではと思いますが、点検していただくのであれば実際に子供達が通学している時
間に行っていただければ状況がお解かりいただけ改善していただけるのではと思います。 

 ご意見については庁内関係
各課へ情報提供し、課題に対
する認識を共有しました。 

 
（２）特定教育・保育施設の利用定員の設定に係る意見聴取 

No. 対象 意見 計画への対応等 

１  意見なし  

 


